

Ucrania le pide sus ciudadanos alistarse para la llegada de los meses más fríos

ESCENARIO. *En el invierno, las temperaturas suelen bajar a $-4,8^{\circ}\text{C}$.*

El Gobierno de Ucrania insistió ayer a las poblaciones a estar preparadas para cualquier escenario ante la llegada de los meses fríos del año, dado que el país sufre continuos ataques del Ejército ruso sobre sus infraestructuras, informó la agencia ucraniana 'Ukrinform'.

En un mensaje publicado en redes sociales del Ministerio para las Comunidades y los Territorios, en manos de Oleksii Kuleba, el responsable gubernamental indicó que "las comunidades deben estar preparadas para cualquier escenario" en "la temporada de calefacción" tras una visita en la región de Sumi, área del norte del país que sufre de un tiempo a esta parte numerosos bombardeos. En Ucrania, país cuya temperatura media se esti-



PRESIDENTE VOLODÍMIR ZELENSKI.

ma entre 7°C y 9°C , entre diciembre y marzo suele hacer mucho más frío. En invierno, las temperaturas oscilan entre $-4,8^{\circ}\text{C}$ y 2°C en el país del este europeo.

El Ministerio de Energía de Ucrania informó ayer que se habían realizado reparaciones para que unas 17.500 personas pudieran volver a tener electricidad. 